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Besprechungsprotokoll Vorstandssitzung 

 

05.02.2014 

Anwesend: S. Möller, M. Wyss, R. von Allmen, B. Niederer,  

  M. Leuenberger, H. Pfister, O. di Mauro 

Entschuldigt: T. Hafner, P. Biasco, A. Satir, C. Andreoletti 

Nächste Sitzung: 02.04.2014, 19:00, Lehrerzimmer Primarschule 

 

 
 Traktandenliste 
 
Die folgende Traktanden wurden besprochen:  
  

 A. Stand der Projekte 

 B. Verschiedenes  

 C.Nächster Sitzungstermin 
 
 
A. Stand der Projekte 
 
Vorträge  
 
Eine Zusammenfassung des ersten Treffens liegt vor. 
 
Ein möglicher Vortrag wäre ein Workshop , dem man in Zusammenarbeit mit dem MFM 
Projekt (www.mfm-projekt.ch) während dem Lehrtag im September über das Thema 
Sexualität organisieren könnte. Der Workshop besteht aus zweiTagen, 1 Tag für den 
Elternvortrag und ein Tag für den Kindervortrag. Mädchen und Buben werden separat in zwei 
Gruppen aufgeteilt. Für die Mädchen wäre Frau Kusch zuständig sein, für die Buben Herr 
(Name noch unbekannt). 
Der Workshop richtet sich lehrplanmässig eher an die obere Stufe (5.-6. Klasse, eventuell 
auch 4.) und kostet 120 CHF/Kind (ab 15. Kinder 100CHF). Mindestteilnehmerzahl 10 
Kinder/Gruppe.   
Eventuell könnte man 50CHF/ Kind verlangen, der Rest könnte der ER übernehmen 
(Stichwort Budget)? 
Um die Mindestteilnehmerzahl zu erreichen, könnte man Kestenholz mit einbinden. Da sollte 
man aber erst abklären,  ob es Konflikte mit der Gemeinde geben könnte (Oensingen zahlt für 
Kestenholz mit). 
Es wäre mal interessant, so eine Veranstaltung mal Probe zu hören, falls mal eine in der 
Nähe stattfindet.  
Mögliche Termine wären 8.9 für den Elterntag, 17.9 für den Kindertag. Nicht zu 
unterschätzender Vorteil: Die Eltern wären sicherlich froh, die Kinder am freien Tag so 
unterzubringen. Eventuell wäre im Mai eine Umfrage sinnvoll um auszuloten, ob genug 
Interesse dafür besteht. 
Weitere mögliche Themen vor dem Sommer "Fit u. Rank". Dafür gibt es eine kantonale 
Anlaufstelle, wo man sich Unterstützung holen kann.  
 
to do's: Maya klärt ab, ob seitens Kestenholz Interesse herrscht ( über Herrn Häfeli) und gibt 
der  Gruppe den Link für die kantonale Anlaufstelle an.  
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Homepage 
 
Die neue Homepage (www.elternrat-oensingen.ch) wird in spätestens 48 Stunden 
(07.02.2104) aufgeschaltet. Die Vorstandsmitglieder und die Leiter der 
Projektgruppen werden namentlich erwähnt.  
Eigentlich haben wir vor, die gesamten Gruppenmitglieder auch auf der Homepage 
aufzulisten. Wer was dagegen hat, soll spätestens einer Woche nach Erhalt des 
Protokolls das bitte mir schriftlich mitteilen.  
 
 
Elterntalk 
 
Das Projekt hat wegen knapper Ressourcen eine Pause eingelegt. Es ist ja nicht 
dringend. Bis August hat es noch Zeit. 
 
 
Fussgängerstreifen / Schulweg  
 

Morgen den 06.02.14 wird die Gemeinde ein Informationsschreiben für die 
Verkehrsleitung und den Schulweg während der Bauphase in der Schule verteilen. 
Selbst die Schule hat es erst auf Nachfrage kürzlich erfahren, als schon alles von der 
Gemeinde entschieden wurde. 
Der Elternrat ist eigentlich stark enttäuscht, von der Gemeinde nicht mal vorab 
informiert worden zu sein. Diese Enttäuschung sollte per Schreiben der Gemeinde 
mittgeteilt werden (Renate).  
Angeblich hat Theo beim Anfrageschreiben an die Gemeinde für die neue 
Verkehrsführung der Paola dazwischen gefunkt. Das hat bei Paola Unmut 
verursacht. Sie hat von weiteren Aktionen abgesehen, um bei der Gemeinde nicht 
den Eindruck der Unkoordination im ER zu erwecken. In Zukunft sollten wir unsere 
Aktivitäten etwas koordinierten angehen. 
Herr Affolter soll gemeint haben, dass bei geschehener Abnahme der Hauptstrasse 
der Lotsendienst vom ER übernommen werden sollte, wenn wir den unbedingt haben 
wollen. Der ER lehnt das strikt ab, denn wir haben uns immer für eine Ampel 
geschlagen. Angeblich herrscht von Seite Kanton keine Einschränkung, eventuell 
doch noch eine Ampel aufzustellen. Hier sollten wir mal in Erwägung ziehen, noch 
eine Petition zu starten.  
 
 

Spielplatz  
 
Da sämtliche Aktivitäten seitens der Gemeinde auf das zweite Halbjahr verschoben 
wurden, wird die Gruppe auch zu diesem Zeitpunkt aktiv werden.  
 
 
Information 
 
Wegen der sehr abgespannten beruflichen und familiären Lage des Projektleiters 
(Möller) ist das Projekt noch schlafend. Klar ist, dass je nach Ziel der Aufwand einer 
korrekten Information sehr aufwendig sein kann. Hier müsste man sich erst mal im 
Klaren sein, was man erreichen will, um dann die Aktivitäten fokussieren kann. 
Halbherzige Sachen würden den Eindruck des ER nach Aussen eher schaden als 
nützen.  
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B. Verschiedenes 

 

Da auch der Theo krankheitsbedingt ausgefallen ist, ist die Präsentation des 

Projekts "Kulturechos" der Gemeinde ausgefallen. Dieses Projekt wird im 

Gemeinderat diskutiert. Es handelt sich um ein miteinander finden (Generationen 

+ Kulturen), welches in einer Begegnungsstätte wie eventuell im Rockareal 

stattfinden soll (Containerdörfli). Es ist ein Vorschlag des Kantons (Sprichwort 

Demographie). Der ER hält sich bis auf weiteres daraus, bs es nicht weiter klar 

wird, um was es sich handelt.  

 

Es ist eine Anfrage von Rothrist über die Schule reingekommen, den Oensinger 

Elternrat kurz zu präsentieren. Das würde am 21.03.2014 um 10.30h geschehen. 

Die geeignetste Person dafür wäre sicherlich der Theo, der als Urgestein des ER 

am besten darüber zu berichten weiss. Maya leitet die Anfrage an Theo weiter. 

 

Über unsere Homepage ist eine Email von S. Brandt reingekommen, die sich über 

die Tagestrukturen in Oensingen beschwert, die das Leben von arbeitenden Eltern 

mit regelmässigen Angeboten nicht erleichtern. Diese Mail hat sich mit der 

Umfrage der Gemeinde genau über dieses Thema gekreuzt. Der ER wartet 

erstmal auf die Ergebnisse dieser Umfrage und wird dann situativ entscheiden, ob 

man einschreiten soll oder nicht. S. Möller wird Sandra Brandt informieren.  

 

 
C. Nächster Sitzungstermin 

 

Die nächste Vorstandssitzung wird am 02.04.2014 um 19 Uhr im Lehrerzimmer 

der Primarschule stattfinden. 

 

 

 

 
 
 
 

 


